

■ Ausstellung

In der Klinik Öschelbronn werden derzeit künstlerische Werke von Carmen Silvia Kronmeier aus Illingen ausgestellt. Sie konzentrierte sich anfangs auf abstrakte Bilder unter dem Motto „schichten und verdichten“. Mittlerweile beschäftigt Sie sich auch mit der gegenständlichen Kunst.



In der Ausstellung gibt es abstrahierte Frauenmotive, in meist kräftigen Farben, Tierbilder, sowie Blumen und Landschaften zu betrachten.

Kunstinteressierte sind herzlich eingeladen, in die „Farben des Augenblicke“ einzutauchen.